

Danramil Kaliangkrik Resmikan Kampung Pancasila

Sakimun - MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 20, 2022 - 19:26



Kapten Inf Daryono Danramil 02/ Kaliangkrik Kodim 0705/ Magelang, Resmikan dan Mengukuhkan Kampung Pancasila di Desa Maduretno

MAGELANG, - Danramil 02/Kaliangkrik Kodim 0705/ Magelang kapten inf Daryono didampingi Kepala desa Maduretno, meresmikan kampung Pancasila dan gedung sanggar serbaguna di desa Maduretno kecamatan Kaliangkrik kabupaten Magelang, Sabtu(20/08/2022).

Pada momentum peringatan hari kemerdekaan RI ke -77, desa Maduretno dijadikan tonggak sejarah yang sangat penting, untuk terus memacu semangat warga masyarakat di wilayah Kecamatan Kaliangkrik dalam membangun nilai nilai Pancasila dengan terbentuknya peresmian kampung Pancasila dan gedung sanggar serbaguna yang terletak di dusun Krajan desa Maduretno.

Pemukulan gong oleh Danramil 02/ Kaliangkrik Kapten Inf Daryono sebagai tanda diresmikan secara sah Kampung Pancasila desa Maduretno. Tentunya berbagai kesiapan dari awal hingga akhir seluruh masyarakat dusun berupaya memberikan kontribusi baik penyiapan secara maksimal, dengan tujuan disaat pelaksanaan dapat berjalan dengan lancar.

Danramil Kapten Inf Daryono disaat sesi peresmian, mengapresiasi terlaksananya kegiatan yang sangat baik ini, program pembentukan kampung Pancasila terus digaungkan di setiap wilayah," terang Danramil.

"Desa Maduretno merupakan salah satu diantaranya daerah yang memiliki keragaman budaya, adat istiadat maupun memiliki rasa semangat kebersamaan, serta hidup dengan sistem gotong - royong sebagai ikon Masyarakat Maduretno. Untuk itu sebagai masyarakat yang selalu mengedepankan jiwa kebersamaan harus terus dilakukan agar tidak surut," jelas Kapten Inf Daryono.

Acara pembentukan dan peresmian Kampung Pancasila maupun gedung sanggar serba guna dihadiri Forkopimcam Kaliangkrik beserta staf, anggota Koramil, Babinsa, Bhabinkamtibmas, serta dihadiri oleh perangkat desa dan warga masyarakat Maduretno.

Pen: 0705/ Mgl